

Accueil > Normandie > Alençon >

Il collectionne les disques de stationnement

Alençon - 29 Juillet



Angelina DIONISI.

Alain Chasaigne a débuté sa surprenante collection, il y a cinq ans environ. 850 disques la composent dorénavant.

L'histoire

« Ça m'est venu quand Alençon est passé au stationnement payant, il y quatre ou cinq ans. J'ai pensé que les disques de stationnement allaient devenir rares », raconte avec humour Alain Chasaigne, Alençonnais depuis toujours.

En fait, beaucoup de villes continuent d'utiliser cet objet un peu désuet, qui permet d'informer les agents de l'heure d'arrivée du véhicule, et de stationner gratuitement, pour un temps donné.

« Les plus anciens limitaient automatiquement le temps. On tourne la roulette, et on sait combien de temps on peut rester. Depuis 2012, ils ont été standardisés pour répondre à un décret européen. Seule l'heure d'arrivée est indiquée, le temps dépend de chaque commune », explique ce pré-retraité de Moulinex, âgé de 60 ans.

Humour et géographie

Supports publicitaires ou promotionnels des villes, les disques n'ont aucune valeur monétaire. « **On est deux à ma connaissance, à faire ça. Cela n'a même pas de nom.** » Cette curieuse lubie est surtout pour lui l'occasion de faire des rencontres. « **En Guadeloupe en mars, je suis allé parler à des policiers municipaux pour savoir s'il existait des zones bleues à Pointe-à-Pitre. Il n'y en avait pas, mais cela nous a permis de passer un bon moment.** »

Au départ, Alain souhaitait en récupérer dans les villes où il passait. « **Et puis j'ai commencé à écrire aux communes pour qu'elles m'en envoient. Je pensais aller les remercier en personne, mais la collection est allée trop vite et financièrement c'est impossible. J'en ai autour de 850 !** »

Sa collection prend peu de place, elle tient dans deux caquettes en bois. « **Ma famille m'en ramène aussi. J'ai même dépassé les frontières, j'en ai de Belgique, de Suisse... Et un vieux d'Allemagne qui fait aussi gratte-vitre, lave-buée et range-monnaie !** »

Aujourd'hui, il reste une zone bleue à Alençon, du côté de Montsort. Nostalgique Alain ? Même pas. « **Je viens dans le centre-ville à vélo, c'est beaucoup plus pratique** ».